

BOLETÍN No. 562 ->>

UAA llega a su 40 aniversario generando visión emprendedora entre sus estudiantes y fortaleciendo la investigación aplicada: MAC

Descentralización de la Universidad Autónoma, un proyecto que vincula a la educación con la industria local.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes llega a sus primeros 40 años con un proyecto institucional que tiene una visión de futuro en la que los egresados tengan un espíritu emprendedor y no se limiten a ser empleados en las empresas o el sector público, afirmó el rector, Mario Andrade Cervantes en entrevista con el periodista Javier Solorzano quien estuvo en la Máxima Casa de Estudios del Estado para impartir conferencia magistral en el marco de su cuadragésimo aniversario.

Durante su visita, el dos veces premio nacional de periodismo, realizó un recorrido por el campus universitario, además de realizar desde las instalaciones de Ciudad Universitaria su noticiero vespertino; en donde entrevistó al rector Mario Andrade, quien habló sobre la descentralización y desdoblamiento de la UAA, sus avances y retos, comentando que la Institución vive un momento trascendente de su historia por su descentralización y crecimiento sin precedentes.

El rector comentó especialmente del crecimiento que ha permitido el incremento en la matrícula tanto a nivel superior, como medio superior, ofreciendo a los jóvenes de Aguascalientes más oportunidades de estudio, abarcando nuevos horizontes de preparación profesional como es el caso de las ingenierías.

En este encuentro, Andrade Cervantes destacó también que la Institución ha tenido importantes avances en materia de generación de conocimiento con el impulso a los investigadores, quienes realizan proyectos esenciales en todos los campos de estudio.

Al respecto sostuvo que la UAA, ha dado un especial apoyo a la investigación aplicada, pues considera determinante la vinculación con el sector público y privado para la generación de tecnología, estudios sociales, salud, alimentación, así como todos los aspectos que permitan el crecimiento y desarrollo.

En entrevista con Solorzano, el rector de la UAA habló también de los procesos de evaluación con que cuenta la Universidad tanto para permitir el acceso de estudiantes, como para evaluar a su cuerpo de catedráticos, quienes están acostumbrados a someterse a valoraciones para mantenerse en la institución e incluso para su crecimiento dentro de la propia universidad.

En la visita realizada por Solorzano a la UAA, ofreció una conferencia magistral a la comunidad

universitaria, abordando temas de actualidad para nuestro país, desde el punto de vista crítico y periodístico.

